

CHARTRE

LUTETIA CIBUS

EN PARTICIPANT AUX CUISINES GÉRÉES PAR LUTETIA CIBUS, CHAQUE MEMBRE S'ENGAGE À RESPECTER CETTE CHARTE.

•

Lors d'une prestation cuisine l'hygiène doit être irréprochable : les ongles sont courts, les cheveux attachés, la tenue vestimentaire adaptée : pas de torse nu, port de manches courtes (si la température le permet), les jambes sont couvertes et des chaussures fermées sont à privilégier.

•

Sauf demande particulière des organisateurs, une tenue discrète est demandée aux membres de Lutetia Cibus. Le noir est à privilégier.

•

En vous engageant au sein de Lutetia Cibus vous en êtes ses représentants ainsi que de Lutetia Lacrymae, le comportement doit donc être exemplaire. De plus, pour les personnes faisant plus de 2 prestations cuisine dans l'année, il sera demandé d'adhérer à l'association Lutetia Lacrymae.

•

Le matériel, la carte Métro et les livrets de recettes appartiennent à Lutetia Lacrymae. En dehors des prestations cuisine gérées par Lutetia Cibus, leur usage et la diffusion des livrets est interdit.

•

Le responsable de l'activité (Nathalie) est la personne de référence concernant les activités passées et à venir de Lutetia Cibus. C'est donc elle qui rassemblent les demandes et gère le planning. De plus, durant une cuisine gérée par Lutetia Cibus, le responsable principal est alors la personne de référence entre les organisateurs et les membres de Lutetia Cibus.

•

